
回答者の政党名（所属政党） 選挙区 候補者氏名

わたなべまこ 参政党 中央区

問１－５の回答に関する理由や手法等に関して自由に記載してください

問１－６　居宅介護（家事援助）等の業務に含まれる「育児支援」の取扱いについて

対応できる人財の確保が難しいのでしょうか。必要だと思います。が、人財がいないとできないこ
とかもしれないと思います。その点は気になります。

問１－６の回答に関する理由や手法等に関して自由に記載してください

問１－７　障害児とその家族に対する支援について

わからない

問１－７の回答に関する理由や手法等に関して自由に記載してください

必要な場合は利用可能とする

問１－２の回答に関する理由や手法等に関して自由に記載してください

私はこちらの課題には詳しく無いため、安易に言えませんが、議論された事が反映されていないこ
とに疑問を感じます。

問１－３　「重度訪問介護の非定型による支給決定等事務の手引き」の見直しについて

わからない

問１－３の回答に関する理由や手法等に関して自由に記載してください

問１－４　共同生活援助入居者が一時帰宅したときの訪問系サービスの利用について

なぜ認めない姿勢になったのか理由がわからないと判断できません。

問１－４の回答に関する理由や手法等に関して自由に記載してください

問１－５　「医療型障がい児入所施設・療養介護」のショートスティ利用等の緊急を要するサー

ビスと障害者手帳の未交付にともなう利用制限について

再検証して計画的に実施する

問１－１　障害者の地域移行を進めるために必要な障害福祉サービスの充実について

わからない

問１－１の回答に関する理由や手法等に関して自由に記載してください

問１－２　「重度障がい者に必要な在宅介護のあり方に関する意見書」を再検証し、その内容を

計画的に実施することについて



問２－３　地域の普通学校への入学にあたっての合理的配慮の公的責任による確保について

現状では勉強不足の分野で、状況をしっかり把握していないと回答ができないことが多く参考にな
らず申し訳ありません。

問２－３の回答に関する理由や手法等に関して自由に記載してください

問２－１の回答に関する理由や手法等に関して自由に記載してください

問２－２　本人・保護者の意見の尊重と地域の普通学校への入学の可否について

札幌市の現状がわからないと判断できません。

問２－２の回答に関する理由や手法等に関して自由に記載してください

理念としては共感できます。その為には親を含めた大人も意識の再教育が必要であり、根深い社会
の課題に制度だけあっても実際の心が育たなければ結局はうまくいかないと感じます。その制度あ
りき箱ありきではない政策も共に打ち出していく必要があるかと感じます。

問２－１　障害の有無、種別、程度により分け隔てる特別支援教育から、障害に応じた支援を確

保することで、分け隔てないインクルーシブ教育への転換を計画的に進めることについて


